

Medien-Information

1. Oktober 2019

60 Jahre MINI: Große Österreich-Feier und Premiere des elektrischen MINI Cooper SE.

MINI feiert seinen runden Geburtstag am Samstag, den 5. Oktober 2019, am Wachauring bei Melk (Niederösterreich). Im Rahmen des größten MINI Events des Jahres in Österreich lassen Liebhaber und Fans die britische Kultmarke hochleben. Bei freiem Eintritt erleben die Besucher unter anderem erstmalig in Österreich den neuen, rein elektrischen MINI Cooper SE, die neuen MINI John Cooper Works-Modelle mit dem stärksten je gebauten MINI Motor, vergangene und aktuelle Modellhighlights sowie jede Menge Entertainment.

Melk. Die britische Kultmarke MINI feiert dieses Jahr ihren runden Geburtstag und eine einzigartige Erfolgsgeschichte. In sechs Jahrzehnten etablierten sich die Briten weltweit als Kultmarke. So fuhren in den vergangenen 60 Jahren nicht nur Beatles & Co MINI, die Briten machten sich auch im Rennsport einen Namen und siegten beispielsweise bei der Rally Dakar. Seinen Erfinder, Alec Issigonis, machte MINI gar zum Sir.

Zum Jubiläum darf eine große Österreichfeier nicht fehlen. Denn die britische Kultmarke ist auch hierzulande aktuell äußerst erfolgreich unterwegs: Mit Ende August verzeichnete MINI ein bemerkenswertes Zulassungsplus von über 30 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. Ein klares Ausrufezeichen in einem PKW-Markt, der sich in Österreich 2019 bisher rückläufig entwickelt.

MINI: sympathisch anders, einzigartig und jetzt auch voll elektrisch.
Aus dem minimalistischen Stadtflitzer von Sir Alec ist inzwischen ein breites Produktpotfolio aus MINI 3-Türer und 5-Türer, MINI Cabrio, dem 6-türigen Kombi MINI Clubman und dem Stadt-SUV MINI Countryman geworden. Letzter ist als MINI Countryman SE ALL 4 auch mit innovativem Hybrid-Antrieb verfügbar.

Medien-Information
Datum 1. Oktober 2019
Thema MINI wird 60 – und feiert Österreichpremiere des MINI Cooper SE.
Seite 2

Markteinführung. Am 5. Oktober ist er bei seiner Österreichpremiere am Wachauring im Rahmen der „60 YEARS of MINI“ bereits zu erleben.

Eines haben der MINI Cooper SE und alle aktuellen MINI mit ihrem Gründungsvater trotz gewachsener Größe gemein: einen unwiderstehlichen Charme, mit dem sie sich vom Rest der Automobil-Welt auf sympathische Weise abheben. Und Fahrspaß steht bei der britischen Kultmarke immer an erster Stelle – ob als besonders leistungsstarke John Cooper Works Modelle mit bis zu 306 PS oder überaus effiziente Elektro-Varianten. Sogar Firmen, Fuhrparks und Dienstwagenfahrer greifen immer öfter zu MINI. Aufgrund ihrer oftmals hocheffizienten Antriebe und der damit verbundenen niedrigen Normverbrauchsabgabe (NoVA) beziehungsweise des niedrigen Sachbezugs stellen die Briten in Österreich eine finanziell attraktive Premium-Alternative dar.

60 Jahre Feier mit Erlebnischarakter: Fahren, fliegen, chillen.

Den besonderen Spirit der Briten erleben Liebhaber und Fans auf der großen Geburtstagsfeier bei freiem Eintritt. Im Mittelpunkt – neben einer Parade von MINI Fahrzeugen aus den vergangenen 60 Jahren – stehen über 70 MINI Modelle für Testfahrten auf der Straße, der Rennstrecke und im Gelände. Die Anmeldung dafür erfolgt vor Ort.

Darüber hinaus bietet das „60 YEARS of MINI“-Event jede Menge Entertainment: Besucher können die neuesten MINI Modelle nicht nur testen, sondern unter anderem auch bei Renn-Taxi-Fahrten mit den Racing-Legenden Rauno Aaltonen und Tom Blomqvist in Extremsituationen kennenlernen. Ein besonderes Erlebnis sind auch die angebotenen Helikopter-Rundflüge (Anmerkung: Nicht im freien Eintritt enthalten). Zwischendurch sorgen Food Trucks für Stärkung und Small-Talk-Gelegenheit. Lounges und coole Rhythmen machen das Event schließlich zur perfekten Chill-Area.

Mit dem persönlichen MINI auf die Rennstrecke.

Alle eingefleischten MINI Fahrerinnen und Fahrer, die sich vorab auf www.minilike.at/anmeldung anmelden, haben zusätzlich eine einmalige Gelegenheit: Gegen eine Startgebühr von 45,- Euro können sie ein paar heiße Runden am Wachauring mit ihrem eigenen MINI drehen (Voranmeldung nötig – Angebot auf 300 Startplätze limitiert).

Datum	Medien-Information
Thema	1. Oktober 2019
Seite	MINI wird 60 – und feiert Österreichpremiere des MINI Cooper SE.
	3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
 Konzernkommunikation und Politik
 Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
 Siegfried-Marcus-Strasse 24
 5020 Salzburg
 Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH
 Hinterbergerstrasse 2
 4400 Steyr
 Tel. +43 7252 888 2345
 mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group in Österreich

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 7,1 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. Über 5.400 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz.

Im Jahr 2018 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group über 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit rund 18.600 neu zuge-lassenen BMW und 2.700 MINI war man 2018 mit fast 40 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 1.527 neu zugelassenen Einhei-ten Platz zwei im österreichischen Motorradmarkt. Zudem entlastete die BMW Group die österreichische Handelsbilanz mit einem Exportüberschuss von 1,9 Milliarden Euro wieder signifikant.

Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Regi-on Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteu-ropa und damit für insgesamt elf europäische Länder. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzie-rung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhr-parkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.500 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über 1,2 Millionen Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch das

Medien-Information

Datum

1. Oktober 2019

Thema

MINI wird 60 – und feiert Österreichpremiere des MINI Cooper SE.

Seite

4

konzernweite Dieselmotoren-Entwicklungszentrum. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Darüber hinaus wurde das Unternehmen im Jahr 2018 zum beliebtesten Arbeitgeber gewählt.

Die BMW Group ist zudem der dominante Treiber der österreichischen Automobilproduktion. In ihrem Auftrag werden bereits seit 2003 Premiumautomobile bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik in Graz gefertigt – bis heute über 1,3 Millionen Fahrzeuge. Das entspricht rund 75 Prozent aller Automobile, die zwischen 2013 und 2018 im Land produziert wurden. Aktuell werden in Graz zwei BMW Group Modelle gefertigt: der BMW 5er, in geteilter Produktion mit dem BMW Group Werk Dingolfing, sowie der BMW Z4, der exklusiv in Österreich gefertigt wird. Damit ist der volumenstarke BMW 5er das wichtigste Auto für Österreich. Der BMW Z4 ein echter Austro-Roadster für den Weltmarkt. 2018 wurden mehr als 64.400 Fahrzeuge bei Magna Steyr Fahrzeugtechnik für die BMW Group produziert.

www.bmwgroup.at

Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>

Twitter: https://twitter.com/BMW_AT

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>

Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>

LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>